
Tras los pedidos de vecinos,
colocaron  un  semáforo  y
luminarias led sobre Ruta 40
y Coronel Videla
9 agosto, 2022

Con una inversión de casi dos millones de pesos.

El intendente Municipal de San Carlos, profesor Rolando Scanio
en conjunto con Vialidad Nacional se realizó la puesta en
funcionamiento de un semáforo y luminarias led en Ruta 40 y
calle Coronel Videla.

Esta obra importante otorgará mayor seguridad a los vecinos de
La  Cañada  y  Capiz  que  transitan  a  diario  esa  zona.
Lamentablemente, en el mes de junio del 2021, un hombre murió
en la zona atropellado por una camioneta, desde ese momento,
los  vecinos  han  estado  solicitándole  al  Municipio  mejor
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iluminación.

En ese sentido, Rolando Scanio, mandatario departamental de
San Carlos, habló con El Cuco Digital y dijo: “Este es un
pedido que hizo la comunidad de esa zona y la verdad que como
es territorio de Vialidad Nacional, en reiteradas ocasiones,
enviamos solicitudes y pedidos. Nos juntamos con la gente de
Vialidad,  hicimos  un  convenio,  se  colocó  un  semáforo
autorizado de carácter intermitente con señal ética y aparte,
la iluminación de todo lo que es ese sector, con el sistema
led”.

Por otra parte, Scanio agregó que “la inversión de la obra fue
de  un  millón  ochocientos  mil  pesos.  Es  un  proyecto  muy
importante y ahora, estamos trabajando con Vialidad para ver
la posibilidad de que los técnicos evalúen si se puede hacer
un sistema de rotonda de ingreso distinto porque no tan solo
hemos tenido que lamentar accidentes fatales sino que ingresan
bastantes camiones al COINCE. Es una zona agraria por lo tanto
también pasan muchos tractores y camiones con carga, hay una
escuela cerca, hay mercados, comercios, así que le hemos dado
una relevancia importantes”.

Por último, el intendente sancarlino destacó que se vienen aún
más obras para esa zona. “El jueves tenemos la licitación para
trabajar por un sistema de urbanización para los vecinos”.
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